
 
 

 
 
 
Mis ganas y mis ilusiones se han multiplicado, la fe de que lo que hago les 
puede ayudar me vale como medicina de optimismo cuando salgo a la calle 
para ir a la asociación. Pienso que mi ayuda puede ser muy valiosa, y que 
aunque sea solo a nivel de entretenimiento, si el ajedrez les vale para divertirse 
y pasar un rato agradable, mi trabajo esta mas compensado y gratificado, es 
mas, no existiria dinero en el mundo, capaz de comprar lo que siento cada vez 
que estoy en la asociacion con ellos. 
 

La clase ha empezado con un breve repaso a lo dado en la anterior, a modo de 
recordatorio y porque lo que ibamos a dar estaba muy relacionado. 
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Cuando acabo el recordatorio, saco de mi carpeta un folio, en el se pueden ver 
los dibujos de las piezas, al lado, como se llaman, cuantas hay en total y de 
cada color y su valor. 
 

Pronto los abuelos se ponen a ajearla, yo la explico en voz alta, y cuando 
acabo, con la ayuda de Berta y Maku, me pongo a preguntarles a los abuelos el 
nombre la pieza que tengo en la mano, color, numero de piezas iguales que hay 
en el tablero, numero de piezas iguales de cada color y su valor. 
 

Todos, ayudados por el folio que les he dado, consiguen contestar bien las 
preguntas que les hago, algunos con mas dificultades que otros, pero todos 
hacen el esfuerzo para contestar bien en la medida de lo pasible. 
 

Para reforzar lo dado en estos dos dias, saco un ejercicio y lo repato. El 
ejercicio consistía en poner el valor de dos piezas y sumarlos. De nuevo, con la 
ayuda de Berta y de Maku, todos hacen el ejercicio perfectamente. 
Como aún quedaba algo de clase, decidí hacer otro ejercicio, este mucho mas 
sencillo. 
El ejercicios consistia en dos filas, en la izquierda el dibulo de las piezas, y en la 
derecha los nomble, asi que los abuelso tenian solo que unirlos con flechas. De 
nuevo este ejercicio lo hicieron perfectamente, sin ningun tipo de problema. 
 

Como de costumbre salí de alli con mucha alegría, satisfecho con lo que estaba 
haciendo, con la sensación de haber ayudado, y con la sensación de que este 
nuevo taller estaria lleno de nuevos momentos inolvidables que se me 
quedarían grabados, no en la memória, sino en el corazón. 
 

TODOS JUNTOS CONTRA ESTA TERRIBLE ENFERMEDAD 

 
 
Firma, Jaime Guerrero Genicio 
 


